

# *Ciego de Ávila avanza en esquema de vacunación anti- Covid-19*



Twitter / Díaz-Canel

Ciego de Ávila, 15 oct (RHC) La provincia de Ciego de Ávila fue una de los primeros territorios en iniciar la vacunación contra la Covid-19 y ya hoy tiene inmunizada alrededor del 90 por ciento de su población apta, al menos con una dosis.

Los medicamentos han beneficiado a personas sanas, convalecientes y otras alérgicas al timerosal, entre ellos Viviano Moyano, quien recibió la dosis de Soberana Plus y agradece el esfuerzo del Estado por salvar vidas.

Al ser víctima del virus, el trabajador del Ministerio de Comunicaciones en la provincia avileña sostiene que, aunque muchos individuos llevan en su hombro vacunas, es imprescindible extremar la responsabilidad para no enfermar.

Por su parte, la jefa del programa de inmunización en Ciego de Ávila, la licenciada Yipsi González, afirma que en el territorio avanza el esquema de vacunación previsto, con la colaboración de la ciudadanía y el apoyo de diferentes organismos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

[https://www.radiohc.cu/noticias/salud/273459-ciego-de-avila-avanza-en-esquema-de-vacunacion-anti-covid-](https://www.radiohc.cu/noticias/salud/273459-ciego-de-avila-avanza-en-esquema-de-vacunacion-anti-covid-19)

[19](#)



**Radio Habana Cuba**